
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, o que vem a seguir. 

Este vereador foi informado de que pacientes da Unidade Básica de Saúde 

U.B.S. "Ederaldo Pereira Marques", no Jardim Vale do Sol, estão indo pegar fichas de 

madrugada para conseguirem atendimento médico, entretanto, os médicos, por diversas 

vezes, não têm comparecido para realizar os atendimentos. 

Por isso, requer as seguintes informações: 

1. A Secretaria de Saúde tem conhecimento desse caso? 

2. Quais medidas poderão ser feitas pra isso não acontecer mais? 

3. Há horário de trabalho estabelecido para ser cumprido diariamente? 

4.  Qual a carga horária semanal prevista no contrato de trabalho dos 

médicos? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de setembro de 2021. 

 

 
EDER MINEIRO 

- Vereador – 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 151/2021 

Recebido em 08/09/2021 

Enviado em ______/____/2021 

Ofício n.º _________/2021 

ENCAMINHE-SE 
08/09/2021 

 
 

________________________ 
Marcos Aparecido Lourençano 

..::Presidente::.. 


